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La préface est donc fausse. Elle contredit clairement les
faits. Elle ne reconnaît pas à M. Weisz le mérite de son
travail et s'approprie à vrai dire l'oeuvre originale de M.
Weisz. Par conséquent, cela nuit à sa réputation, empêche
que ses états de service soient reconnus et, en vertu du
système du mérite de la Fonction publique, constitue une
grave injustice envers lui.

Je demanderais au ministre ou à son représentant de
bien vouloir expliquer cette injustice dans l'administra-
tion publique et de bien vouloir dire à la Chambre com-
ment on compte y remédier. Je crois que l'un des rôles de
la Chambre, c'est d'attirer l'attention du public sur les
injustices dans la Fonction publique, injustices sur les-
quelles les responsables du gouvernement ont fermé les
yeux.

M. D. R. Tolmie (secrétaire parlementaire du ministre
de la Consommation et des Corporations): Monsieur l'O-
rateur, le rapport dont il est question est intitulé: «Con-
centration dans les industries manufacturières du
Canada». Il a été publié avec l'autorisation de l'ancien
ministre de la Consommation et des Corporations, aujour-
d'hui ministre d'État chargé des Affaires urbaines (M.
Basford).

En présentant le rapport au ministre, M. D. H. W. Henry,
directeur des enquêtes et recherches sur les coalitions,
écrivait la lettre suivante:

Ottawa, le 31 mars 1971

L'Honorable Ron Basford, C.P., député,

Ministre de la Consommation et des Corporations,

Ottawa.

Monsieur le Ministre,
J'ai l'honneur de vous faire parvenir les versions française et

anglaise du rapport intitulé: «Concentration dans les industries
manufacturières du Canada».

Les tabulations spéciales nécessitées par cette étude ont été
préparées par la Division des industries primaires du Bureau
fédéral de la statistique que nous tenons à remercier pour sa
collaboration. De son côté, le professeur Gideon Rosenbluth de
l'Université de la Colombie-Britannique nous a fourni d'utiles
observations sur la préparation du cadre général de ce rapport.

Le document en question a été rédigé par Monsieur R. S. Khe-
mani de la Direction des recherches, ...

M. Brewin: Ce n'est pas vrai.

M. Tolmie:

. . . sous la surveillance de Monsieur J. William Morrow ...

M. Brewin: Ce n'est pas vrai.

M. Tolmie:

... et en collaboration avec d'autres membres du personnel.
Veuillez agréer, Monsieur le Ministre, l'assurance de ma considé-

ration distinguée.

Le directeur des enquêtes et recherches,
D.H.W. Henry

M. Brewin: Ce rapport était faux.

M. Tolmie: On y lit en substance que le rapport a été
rédigé à la Direction des recherches par M. Khemani sous
la direction de M. Morrow et avec le concours d'autres
fonctionnaires de la Direction des recherches. Il n'est pas
fait mention spéciale de M. Weisz.

Une pétition de M. Weisz a été présentée à la Chambre
de 6 juin dernier aux termes de l'article 70 du Règlement
et M. l'Orateur a décidé que la Chambre ne devrait pas
être saisie de la question puisqu'il existait d'autres façons
plus efficaces d'en disposer.

Le fait est que les surveillants de M. Weisz, en particu-
lier M. Henry, Directeur des enquêtes sur les coalitions,
n'étaient pas d'avis que l'apport de M. Weisz au rapport
justifiait que la lettre de renvoi contienne une mention
spéciale à son égard.

M. l'Orateur suppléant (M. Boulanger): A l'ordre. Le
député de Saint-Jean-Ouest (M. Carter) a la parole.

L'EXPANSION ÉCONOMIQUE RÉGIONALE-ARGENTIA-
LE RAPPORT DU GROUPE DE TRAVAIL

M. Walter C. Carter (Saint-Jean-Ouest): Monsieur l'Ora-
teur, le 13 février 1970, le gouvernement américain annon-
çait son intention de réduire les opérations de sa station
navale à Argentia (Terre-Neuve). Dès lors, le ministre des
Transports (M. Jamieson) a prononcé une déclaration au
nom du gouvernement fédéral selon laquelle il promettait
que tous les ministères s'efforceraient de déterminer l'u-
sage qui pourrait être fait des bâtiments qui se trouvent à
la station et rechercheraient aussi des solutions aux
graves problèmes sociaux et économiques qu'entraînerait
l'abandon progressif de la base. A la suite d'entretiens
ultérieurs du ministre des Transports avec des représen-
tants de la région de Placentia, un groupe de travail
canado-américain a été constitué, désigné par la suite
comme groupe de travail d'Argentia. Ce groupe avait à sa
tête un fonctionnaire du ministère fédéral de l'Expansion
économique régionale, M. Garnet Page.

Au début, monsieur l'Orateur, je veux rendre hommage
aux membres des associations locales de développement
dans la région, en particulier aux membres de l'Associa-
tion de développement de la région de Placentia, sous la
direction du président John Whalen. M. Whalen et son
comité local, les maires et les membres des conseils de
ville de la région, ont travaillé avec un dévouement sans
égal, sans être pour cela rémunérés. En vérité, toutes les
améliorations dont a pu profiter cette région ces deux
dernières années, sont leur œuvre.

En ce qui concerne le comité officiel nommé par le
gouvernement fédéral, c'est-à-dire l'équipe de travail
Argentia, son travail est un lamentable échec; du camou-
flage qui traduit l'inaptitude du gouvernement fédéral et
de l'ancien gouvernement libéral de Terre-Neuve. En fait,
monsieur l'Orateur, la dernière réunion de la prétendue
équipe de travail Argentia s'est tenue en juin 1971, il y
plus d'un an. Le dernier rapport soumis par le président
remonte au 28 avril 1971, mais si M. Page n'avait été
sommé de comparaître comme témoin devant le comité
permanent de l'expansion économique régionale à cette
date, le 28 avril 1971, je suis persuadé qu'aucun rapport
n'aurait été soumis à ce moment-là.
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